



LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

DECLARA

De su interés la competencia de crossfit “La Usina Beach” que se realizará el día 7 de noviembre de 2.021 en la Ciudad de Concepción del Uruguay.

FUNDAMENTO

El presente proyecto tiene la intención de declarar de interés legislativo la actividad organizada por el Gimnasio La Usina de la ciudad de Concepción del Uruguay, la cual esta denominada “La Usina Beach”.

La Usina Beach tendrá lugar el día 7 de noviembre en la Ciudad de Concepción del Uruguay.

Esta competencia está dentro del circuito regional y forma parte del torneo “*Challenge*” conjuntamente con las competencias de Concordia y Federación que se realizan en los meses venideros.

De la misma, participaran alrededor de 250 atletas oriundos de localidades tanto de la Provincia de Entre Ríos como de otras provincias vecinas.

El crossfit es una disciplina en crecimiento y que las competencias a nivel nacional se han tornado de gran importancia para la disciplina.

Por todo lo expuesto y expresando mi apoyo a las actividades sociales y deportivas, es que espero contar con el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto.

Autor: Juan Reynaldo NAVARRO

Dip. Provincial